



www.mg.co.id

Vinicius Selamatkan Real Madrid

VALENCIA (IM) - Real Madrid hanya bermain imbang 3-3 kontra tuan rumah Levante di lanjutan Liga Spanyol. Berlangsung di Estadio Ciudad de Valencia, Senin (23/8) dinihari WIB, Madrid bisa saja kalah, namun untung ada Vinicius Jr sang penyelamat.

Di atas kertas, Madrid lebih diunggulkan. Apalagi, Madrid mampu unggul cepat lewat Gareth Bale di menit kelima. Babak pertama pun ditutup dengan dominasi Los Blancos.

Di babak kedua, petaka datang buat Madrid. Levante tampil menggilai. Levante bikin gol lewat Roger Marti. Para bek Madrid jadi hilang konsentrasi bak telat panas. Levante Levante berbalik unggul lewat Jose Campana. Dirinya tidak terkawal dalam menyambut umpan lambung dan melepas tendangan voli keras.

Vinicius lantas dimasukkan di menit ke-59 menggantikan Eden Hazard. 14 Menit kemudian dirinya langsung bikin gol penyeimbang kedudukan.

Levante merespons, kembali menjauh lewat gol Rober Pier memanfaatkan kemelut di menit ke-79. Lima menit jelang bubar, gol indah Vinicius dengan "tarian" dan dituntaskan

dengan sepakan dari sudut sempit, mampu kembali menyeimbangkan kedudukan.

Vinicius Jr mampu terus menampilkan permainan terbaiknya dan bikin gol. Di laga sebelumnya kontra Alaves, Vinicius juga bikin gol walau juga cuma jadi pemain pengganti.

Sudah tiga gol dikemasnya dari dua laga di LaLiga.

"Bagi Madrid, seri adalah hasil yang buruk. Kami berjuang keras, tapi lawan mampu bertahan dan memanfaatkan peluang. Mereka tampil baik. Saya siap kapan pun dibutuhkan oleh tim. Saya menghormati keputusan pelatih dan terus bekerja keras," kata Vinicius seperti dilansir dari Marca.

Seteru satu kota Madrid, Atletico Madrid sukses mengalahkan tamunya, Elche, di Wanda Metropolitan Stadium, Senin (23/8) dinihari WIB.

Gol tunggal Atletico dicetak Angel Correa. **vit**



MU Cepat Kehilangan Momentum

SOUTHAMPTON (IM) - Manchester United (MU) ditahan imbang Southampton, 1-1, dalam laga yang tersaji di St Mary's, Minggu (22/8) malam WIB. Tuan rumah dapat unggul lebih dulu via gol bunuh diri Fred di menit ke-30. Itu diawali dari sepakan Che Adams dari luar kotak penalti, yang membentur pemain asal Brasil tersebut.

Di awal babak kedua, MU baru bisa menyamakan kedudukan di menit ke-55. Umpan pendek Paul Pogba mampu dimaksimalkan oleh Mason Greenwood. Manajer Ole Gunnar Solskjaer tampak begitu kecewa. Palsalnya, Setan Merah sejatinya layak memenangkan pertandingan. MU mendominasi laga, punya 15 tembakan ke gawang berbanding delapan dari Southampton.

Bruno Fernandes dkk juga unggul dalam penguasaan bola, 64 persen berbanding 36 persen. "Ini sebenarnya pertandingan yang bisa kami menangkan. Kami memulai dengan baik dan mampu melewati ketertinggalan dari mereka. Sayangnya, di 15-20 menit terakhir kami kehilangan momentum dan fokus," ujar Solskjaer seperti dilansir dari Sky

Sports.

Meski begitu, Solskjaer tidak akan lama-lama larut dalam kekecewaan. "Ini masih awal musim, pemain kami belum seratus persen pulih sepenuhnya. Ada masalah kebugaran dan lain-lain, tapi saya tidak khawatir karena kami akan bangkit," tuturnya.

Ada momen MU nyaris kalah dari lawannya. Itu terjadi di menit ke-71. Situasinya, Harry Maguire sedang menguasai bola dan menghadap ke wilayahnya sendiri di sisi kanan pertahanan. Para pemain Southampton menekan.

James Ward-Prowse mampu merebut bola dari Maguire, lalu disambut Che Adams yang lantas mengoper bola ke Adam Armstrong.

Armstrong melepas sepakan dari jarak tujuh meter, namun untungnya De Gea mampu membaca bola.

Dirinya bergerak ke kiri

menepis sepakan Armstrong dan cuma berujung tendangan sudut.

HARRY MAGUIRE
Pemain MU



Aksi Romelu Lukaku (tengah) saat melawan Arsenal.

Chelsea Bikin Arsenal Tak Berkutik

"Saya senang dengan kemenangan ini. Kami bermain baik dan mendominasi. Kami bisa saja mencetak lebih banyak gol, tapi penampilan seperti ini sudah sangat baik," ujar Romelu Lukaku.

LONDON (IM) - Chelsea mengamankan tiga poin usai berjaya di laga derby London kontra Arsenal. Berlangsung di Emirates Stadium, Minggu (22/8) malam WIB, The Blues menang 2-0 lewat Romelu Lukaku di menit ke-15 dan Reece James di menit ke-35.

Chelsea tercatat unggul dalam penguasaan bola dibanding Arsenal dengan persentase 65 persen berbanding 35 persen. Jumlah tembakan Chelsea mencapai 22 kali, namun hanya lima yang mengarah ke gawang. Sedangkan Arsenal, punya enam tembakan dengan tiga yang mengarah ke gawang.

Manajer Chelsea, Thomas Tuchel mengaku gembira dengan raihan timnya. "Ini

pertandingan yang bagus dan menghibur. Atmosfirnya fantastis. Namun saya rasa di babak pertama kami sedikit pasif di awal laga. Mungkin, karena sesi latihan yang terlalu berat di pekan ini. Kaki-kaki pemain terlihat berat dan mudah direbut lawan. Kami menderita secara fisik, apalagi menghadapi bola mati seperti peluang emas mereka di babak kedua (sundul Rob Holding)," ungkap Tuchel, dilansir dari BBC.

Meski begitu, ada beberapa catatan yang menurutnya harus diperbaiki. "Tentu, kami masih punya banyak ruang yang harus ditingkatkan. Seiring dengan perjalanan waktu, tim akan terus berkembang," kata Tuchel.

Ia juga memuji penampilan

Lukaku dan menyebut anak asuhnya itu sebagai pelengkap skuadnya. Gol Lukaku ini adalah yang ke-114 di Liga Premier sehingga dia menjadi pemain dengan skor tertinggi ke-20 dalam kompetisi tersebut. Namun begitu, dia tidak mencetak satu pun gol pun saat membela Chelsea dalam periode pertamanya tujuh tahun lalu.

"Saya jadi beranggapan tidak ada pemain yang mau menghadapi dia. Saya kira profilnya memberi kami hal yang tidak banyak kami miliki. Dia penggemar Chelsea dan impiannya adalah berhasil di klub ini," tambah pelatih asal Jerman itu seperti dikutip Reuters.

Lukaku memang tampil gemilang di periode kedua ber-seragam Chelsea. Dirinya begitu senang dengan kemenangan timnya, apalagi derby London tersebut sarat gengsi.

"Saya senang dengan kemenangan ini. Kami bermain baik dan mendominasi. Kami bisa saja mencetak lebih banyak gol, tapi penampilan seperti ini sudah sangat baik. Kami harus terus bermain seperti ini,"

ujar Lukaku kepada Sky Sports.

Ia juga menggambarkan persaingan di Liga Inggris. "Liga Inggris adalah liga yang sangat sulit dan kompetitif. Saya harus bekerja keras dan terus berkembang. Cuma satu di pikiran saya sebelum pertandingan. Main dan menangkan pertandingan untuk klub dan para fans," ujarnya.

Di menit ke-76, Lukaku sebenarnya bisa menambah golnya. Dalam situasi serangan balik, Lukaku yang menyisir lapangan dari sisi kanan memberi umpan ke Reece James.

Bola selanjutnya bergulir ke Mason Mount, yang kemudian melepas umpan lambung ke arah Lukaku yang sudah berada di depan gawang. Sundulan jarak dekatnya cukup keras, tapi kiper Bernd Leno melakukan reaksi yang sangat baik dengan menepisnya.

Bola lalu mengenai tiang, memantul ke tanah dan diamankan oleh barisan belakang Arsenal. Lukaku tampak kecewa, dirinya gagal tambah gol. "Saya marah karena itu tidak jadi gol. Banyak penjaga gawang yang bagus di Liga In-

gris ini," kata Lukaku.

Sementara di pihak Arsenal, manajer Mikel Arteta coba untuk terus berpikir positif. Ia mengaku kalau Chelsea tampil begitu kuat. Tiap liniya, punya pemain-pemain yang sulit dikalahkan.

"Mereka adalah tim yang lebih baik di laga ini. Musim lalu mereka juara Liga Champions, sulit untuk menyamai level itu," terang Arteta seperti dilansir dari Sky Sports.

Menurutnya, Granit Xhaka dan kawan-kawan sudah berjuang sampai akhir dengan membuat beberapa peluang. "Cara tim merespons dan dukungan supporter untuk tidak pernah menyerah, sempat memberi kami harapan di babak kedua. Saya melihat banyak hal positif, terutama para fans. Saya melihat, tim memberi reaksi yang baik," ujarnya.

Hasil itu membuat Chelsea sementara memuncaki klasemen Liga Inggris sementara dengan enam poin dan selisih gol +5. Sedangkan Arsenal, terjerebembak ke peringkat ke-19 dengan 0 poin dan -4 gol. **vit**

Juventus Gagal Atasi Udinese

UDINESE (IM) - Juventus gagal mengalahkan tuan rumah Udinese di Stadion Friuli, pada pekan pertama Liga Italia 2021/2022, Minggu (22/8) malam WIB. Juventus sukses unggul 2-0 di babak pertama lewat gol-gol Paulo Dybala dan Juan Cuadrado.

Namun Udinese kemudian bangkit di babak kedua dan dapat memperkecil ketertinggalan di menit ke-51 lewat eksekusi penalti Roberto Pereyra. Wasit memberi titik putih setelah Szczesny menjegal Tolgay Arslan, yang berupaya menyambar bola rebound.

Udinese berhasil menyamakan kedudukan pada menit ke-83. Szczesny melakukan blunder di kotak penalti, sehingga bola bisa direbut Stefano Okaka Chuka. Bola diteruskan ke Gerard Deulofeu yang menceploskan bola ke gawang kosong.

Pelatih Juventus, Massimiliano Allegri menyampaikan dahinya soal hasil kurang mengembirakan itu. Ia mengatakan bahwa Bianconeri sejatinya sudah

bermain dengan bagus.

"Kami memainkan permainan yang bagus. Sayangnya, itulah sepakbola. Kami seharusnya tampil lebih baik di babak kedua, kami tidak mampu mengelola kejadian tak terduga. Ini harus menjadi pelajaran bagi kami," kata Allegri, dilansir dari Football Italia.

Allegri juga mengungkapkan kekecewaannya terhadap performa tim. Menurutn

ya, efek per-

tandingan pramusim yang padat tidak bisa menjadi alasan Bianconeri bisa ditahan imbang Udinese.

"Kami kehilangan terlalu banyak bola di tengah lapangan pada babak kedua. Mungkin, kami sedikit lelah.

Tetap saja, Anda tidak bisa kebobolan gol seperti ini. Kami bertahan dengan baik, kami tidak kebobolan tembakan tepat sasaran," lanjutnya.

Dalam laga itu, Allegri baru menurunkan Cristiano Ronaldo, di menit ke-60 dan pemain anyar, Manuel Locatelli menjelang penghujung babak kedua. **vdp**



PAULO DYBALA
Remain Juventus

Debut Menawan Tammy Abraham

ROMA (IM) - Debut Tammy Abraham bersama AS Roma begitu manis. Walau tidak mencetak gol, Abraham ikut berperan penting dalam kemenangan Roma dengan bikin dua assist.

Roma mengawali langkahnya di Liga Italia 2021/2022 dengan kemenangan. Menjamu Fiorentina di Stadion Olimpico, Senin (23/8) dinihari WIB, Roma menang dengan skor 3-1.

Abraham diturunkan sebagai starter. Dia langsung menyalakan debut lima hari usai direkrut sebagai pemain Roma. Ia baru direkrut Roma dari Chelsea pada bursa transfer musim panas ini. Giallorossi menggelontorkan dana 40 juta Euro untuk memboyong striker 23 tahun itu dan mengikatnya dengan kontrak sampai 2026.

Pada menit ke-17 laga, ia sudah memberikan dampak positif. Pergerakannya memaksa penjaga gawang Fiorentina, Bartolomej Dragowski, melakukan pelanggaran yang

berujung kartu merah.

Roma kemudian membuka keunggulan pada menit ke-26. Abraham memberikan umpan terobosan kepada Henrikh Mkhitaryan yang kemudian sukses menaklukkan kiper Fiorentina.

Abraham nyaris mencetak gol di babak kedua setelah menerima umpan silang dari Lorenzo Pellegrini. Sial bagi Roma, bola tandukan Abraham cuma menerpa mistar gawang.

Abraham kembali menyumbang assist pada menit ke-64. Kali ini umpannya di depan gawang dituntaskan oleh Jordan Veretout. Dan Veretout mencetak gol laga di menit 80 Sementara gol Fiorentina dicetak Nikola Milenkovic pada menit 90.

Abraham kemudian ditarik keluar pada menit ke-69 dan digantikan oleh Eldor Shomurodov. Ini jadi kali pertama bagi Abraham mencetak dua assist dalam satu pertandingan dalam kariernya di lima liga top Eropa. **vdp**

TAMMY ABRAHAM
Pemain AS Roma



LARUTAN PENYEGAR
cap BADAK

INGAT YANG ADA BADAKNYA...

PT. SINDE BUDI SENTOSA
PHARMACEUTICAL INDUSTRIES
ISO 9001:2015, ISO 22000:2005

www.larutanpenyegar.com

GRC board
Ahlinya Papan Semen
Alternatif pengganti Triplek

SUPERPANEL • FiberFLAT • SUPERPLANK

PT. CIPTAPAN DINAMIKA
Grafis GRC Board Lantai 3 Jl. S. Permai Kav. 64 Jakarta 11110. Telp: (62-21) 53 666 800 (Hunting) Fax: (62-21) 53 666 700 E-mail: cpl@ciptapan.net.id